

CURRICULUM VITAE



DATOS PERSONALES

GABRIEL SANTANA RÍO FRÍO

LUGAR DE NACIMIENTO: Ciudad de México.

FORMACIÓN ACADÉMICA

Carrera de Licenciatura en derecho cursada en la Escuela Nacional de Estudios Profesionales campus Aragón, actualmente Facultad de Estudios Superiores Aragón de 1996 a 1999.

Grado: Licenciatura en derecho, con cédula profesional.

Maestría en Competencia Constitucional y Ordinaria cursada en la extensión Morelia del Instituto de la Judicatura Federal 217-2018.

Grado de Maestro en Derecho. Con cédula profesional.

EXPERIENCIA PROFESIONAL DENTRO DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN

Actualmente Secretario proyectista del Tercer Tribunal Colegiado en Materias Administrativa y del Trabajo del Décimo Primer Circuito (Morelia, Michoacán), con experiencia en la elaboración de proyectos en amparo directo, amparo en revisión,

quejas, inconformidades, incidentes de inejecución de sentencia, conflictos competenciales, impedimentos, reclamaciones, revisiones fiscales, revisiones contenciosas administrativas, así como en acuerdos de trámite en estos asuntos.

Secretario proyectista del Tribunal Colegiado en Materia Penal del Décimo Primer Circuito, con sede en Morelia, Michoacán, puesto desempeñado desde junio de 2015 a marzo de 2019, con experiencia en la elaboración de proyectos en amparo directo, amparo en revisión, quejas, inconformidades, incidentes de inejecución de sentencia, conflictos competenciales, impedimentos, reclamaciones, así como en acuerdos de trámite en estos asuntos.

Secretario del Juzgado Cuarto de Distrito en el Estado de Michoacán, puesto desempeñado desde el mes de diciembre de 2009 a junio de 2015, con experiencia en el trámite del juicio de amparo indirecto y en la elaboración de proyectos de sentencia, en diversas materias, tales como civil, penal, administrativa, laboral y agraria, así como en el trámite y proyectos de sentencia en los juicios civiles federales, mercantiles y concursales.

Secretario del Juzgado Quinto de Distrito en el Estado de México, puesto desempeñado desde el mes de agosto de 2008 a noviembre de 2009, con experiencia en el trámite del juicio de amparo indirecto y en la elaboración de proyectos de sentencia, en diversas materias, tales como civil, penal, administrativa, laboral y agraria, así como en el trámite y proyectos de sentencia en los juicios civiles federales, mercantiles y concursales.

Secretario del Primer Tribunal Colegiado en Materia Penal del Primer Circuito, puesto desempeñado desde el mes de mayo de 2008 a julio de ese año, con experiencia en la elaboración de proyectos en amparo directo, amparo en revisión, quejas, inconformidades, incidentes de inejecución de sentencia, conflictos competenciales, impedimentos, reclamaciones, así como en acuerdos de trámite en estos asuntos.

Oficial administrativo del Primer Tribunal Colegiado en Materia Penal del Primer Circuito, puesto desempeñado desde el mes de junio de 2004 a abril de 2008.

Oficial administrativo del Cuarto Tribunal Unitario en Materia Penal del Primer Circuito, puesto desempeñado desde el mes de febrero de 2004 a mayo de ese año.

Oficial administrativo del Segundo Tribunal Unitario en Materias Civil y Administrativa del Primer Circuito, puesto desempeñado desde el mes de marzo de 2001 a enero de 2004.

CURSOS DE ACTUALIZACIÓN

Inducción Vocacional a la Función Judicial, impartido por el Instituto de la Judicatura Federal, Sede Central.

Diplomado en Argumentación Jurídica, impartido por la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Introducción a las Ciencias Penales, Instituto Nacional de Ciencias Penales.

Diplomado de Derecho Concursal 2006, Instituto de la Judicatura Federal, Barra Mexicana Colegio de Abogados e Instituto Federal de Especialistas de Concursos Mercantiles.

Diplomado Superior sobre Argumentación Jurídica, Aplicación de los Estándares Internacionales de Derechos y Perspectiva de Género, impartido por la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales, campus México.

Diplomado en la implementación de los Derechos Humanos en línea impartido por la Universidad de FLACSO.

Certificato di perfezionamento é Corso di Alta Formazione ip Giustizia Costituzionale e Tutela Giurisdizionale dei Diritti, conferito Università di Pisa.

Master en Derecho de Familia en línea, impartido por la Universidad de Barcelona, España (en trámite la constancia respectiva).

Curso Derecho Judicial de los Estados Unidos de América (Instituciones Constitucionales), impartido por el Instituto de la Judicatura Federal.

Curso Genero como Herramienta para Igualdad impartido por el Instituto de la Judicatura Federal.

CURSOS IMPARTIDOS.

Ponente en el Diplomado en Derecho Penal, Procesal Penal y Amparo en Materia Penal, celebrado por la Casa de la Cultura Jurídica "Ministro Gabino Fraga Magaña", en Uruapan, Michoacán.

Disertante en el diplomado sobre Las Reformas Constitucionales en Materia de Amparo, celebrado por la Casa de la Cultura Jurídica "Ministro Gabino Fraga Magaña", en Uruapan, Michoacán.

Profesor de la materia Los Intereses Tutelados en el Juicio de Amparo, en el curso Nociones General Sobre la Reforma Constitucional en Materia de Amparo y su Ley Reglamentaria, impartido en el Instituto de la Judicatura Federal, Escuela Judicial, extensión Morelia.

Conferencista en la Casa de la Cultura Jurídica "Ministro Felipe Tena Ramírez" en Morelia, Michoacán, con el tema "Derechos Humanos. La Interpretación Conforme que deben realizar los Juzgadores".

Ponente en el Diplomado Las Reformas Constitucionales en Materia de Amparo, impartido en la Casa de la Cultura Jurídica "Ministro Felipe Tena Ramírez" en Morelia, Michoacán.